

Va a Chile en Busca De Datos en Caso Letelier

El Subsecretario de Justicia de Estados Unidos, Eugene Propper, viajó a Chile el fin de semana para continuar la investigación del atentado cometido en Washington en 1976, en el cual perdiera la vida el ex canciller chileno Orlando Letelier.

Fuentes oficiales negaron que Propper estuviera siguiendo pistas que pudieran implicar a otras personas en el asesinato, tal como el ex jefe de la policía secreta chilena, Manuel Contreras Sepúlveda.

"El viaje está en relación con la investigación del Caso Letelier", dijo una fuente. "Pero no hay indicios de progresos suficientes como para que se Agreguen nuevos nombres o se pidan medidas adicionales".

(Un vocero de la embajada norteamericana en Santiago de Chile informó que dos agentes de la Oficina Federal de Investigaciones (FBI) que secundaran a Propper ya se encuentran en esa capital).

Letelier, que había sido Ministro de Relaciones Exteriores y de Defensa durante la presidencia del marxista Salvador Allende, fue muerto en septiembre de 1976 por una bomba que destruyó su automóvil en la zona de las embajadas, en Washington.

La víctima había sido embajador de su país en Washington durante el Gobierno del Allende, y estaba exiliado, actuando como crítico del régimen militar.

Investigadores norteamericanos creen que Letelier puede

haber sido ejecutado por cubanos anticastristas exiliados, posiblemente contratados por miembros del servicio secreto chileno.

El gobierno chileno concedió este año la extradición a Estados Unidos del ciudadano norteamericano Michael Townley, sospechoso de haber sido miembro de la policía secreta de Chile. Townley ha sido acusado de asociación ilícita en el Caso Letelier.

Cuatro exiliados cubanos que viven en Estados Unidos han sido también arrestados por agentes norteamericanos en relación con el asesinato.

Por su parte, el director de comunicación social del Gobierno Hugo Morales, dijo que no existe confirmación alguna sobre las versiones cablegráficas de que Contreras sería citado a declarar en el "Caso Letelier".

"Es posible que una vez más esta información corresponda al típico manejo tendencioso de las noticias que pone en boca de autoridades no identificadas una serie de opiniones y juicios que no constan en ninguna parte", dijo Morales.

Agregó que "por esta vía pueden propalarse todo tipo de

infundios para crear confusión --